

一般質問

サービスの拡大が次第に図られてきております。当市でも市民の意見を聞いて、希望の多い施設から利用時間や閉館日の変更を考えてしまがでしょうか。

市長 施設管理に要する費用の問題もありますが、検討してまいります。

質問 市の施設の利用は、利用者本位、市民本位で考えるべきで、市民が使いたいという施設であれば開放すべきであり、まずはアンケートを取り、順次対応してはいかがでしょうか。

教育長 そのように取り組むようにしてまいりたいと思います。



うちだ かずよし
内田 和良

- 北上川の清流維持運動を
○田小路の公有地の今後は
○職員の飲酒運転対策は
○横柄な職員の指導を

質問 北上川流域33首長で組織する北上川流域市町村連携協議会会長の市長は、北上川再汚染が心配される今日、早急に協議会を招集し、①国策旧松尾鉱山鉱毒水の中和処理施設の100%管理。②ダム湖底の有害堆積ヘドロの除去

虫喰い的に45%が取得されました
が、その後財政悪化により見直し
が図られました。残り55%の地権
者達は従来約束の通り市の購入あ
るいは民間開発を願っています。
今後の進め方を伺います。

を国の全面責任において実施すべきことを決議し国に要望すべきと考えます。市長の姿勢を伺います。



恒久的な清流化が望まれる北上川

地の利用を検討致します。
質問 公務員の飲酒運転が全国的に問題となっています。本市の対応を伺います。

市長 10月に「飲酒運転は懲戒解雇」等、厳しい罰則を定め、また全職員が所轄署に飲酒運転撲滅誓約書を出す等の対応をしております。

質問 市の許認可窓口等を中心
に、申請者相談者に対する担当職
員の横柄不親切な態度が市民から
嫌われています。職員のフレンドリ
ーな接遇が望まれますが対応を
伺います。

大規模校へのスクール力
ウンセラー等の重点配置、
適応指導教室の拡充を



なかにし ひでとし
中西 秀俊
議員

- 質問
いじめ・不登校・問題行動等の実態について質問します。また、はじめや不登校を克服する上で、大規模校に対しスクールカウンセラー等を重点的に配置することや、水沢で実施している「適

励し、歓迎したいものだと思いま
すが、市長の見解を伺います。

す。いじめについては、学級担任が被害者・加害者から話を聞き、学年会議、職員会議等で話し合いなどを行い、ほとんどが解決の方に向かっています。スクールカウンセラー等の配置についてはそのとおりであり、県を要望してまいります。適応指導教室についても、指導員の複数化など拡充に向け努力してまいります。

「応指導教室」等は是非拡充すべきと考えますが見解を伺います。